
第18回常総市公共交通活性化協議会 

会議録（要旨） 

 

■開催 平成24年1月19日（木） 午前10：00～10：35 常総市役所石下庁舎 会議室２ 

 

■出席 ＜委 員＞ 飯塚委員，落合委員，沼尻委員，◎鈴木委員（筑波大学），泰間委員（茨城運輸支

局），牧瀬委員（茨城運輸支局），白田委員（茨城県警），廣瀬委員（関鉄），

松村委員（三妻タクシー），中川委員（市商工会），細谷委員（市社会福祉協議

会），浅野委員（市企画部次長），久松委員（市保健福祉部長），染谷委員（市

社会福祉課長），中久喜委員（市介護長寿課長） 

          ※◎：委員長 

    ＜随 行＞ 谷中さん（茨城県警） 

＜傍 聴＞ 長谷川さん（筑波大学大学院生） 

    ＜事務局＞ 市企画課 増田課長，金子主事 

 

■内容 

議案第１号  計画事業に係る事後評価について 

報告第１号  予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について 

報告第２号  平成24年度当初予算要求について 

報告第３号  常総市に係る公共交通の動向について 

そ の 他  ふれあい号の高齢者の利用者への配慮について 

 

■協議内容   （◆：議長 ●：委員，▲：事務局） 

開会 午前10：00 

【前回のおさらい】 

▲：前回の会議内容を説明。 

＜議案＞ 平成22年度歳入歳出決算について 

 ＜報告＞ 予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について 

筑波大学との共同研究成果について 

内守谷地区の新規路線バス運行について 

予約型乗合交通ふれあい号の車両の変更について 

 

【議案第１号】 

▲：「計画事業に係る事後評価について」説明。 

●：承認。 



 

【報告第１号】 

▲：「予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について」説明。 

◆：年間の登録者数はわかるか。 

▲：年間の登録者数のデータは手元にないが，大体一ヶ月当たり10～20人前後は新規登録しており，増加

傾向は続いている。 

 

【報告第２号】 

▲：「平成24年度当初予算要求について」説明。 

 

【報告第３号】 

▲：「常総市に係る公共交通の動向について」説明。 

 

【その他】 

▲：「ふれあい号の高齢者の利用者への配慮について」説明。 

◆：それは料金の見直しということか。 

▲：利用料金の見直しも含め，介助の問題など実際の運行で発生している課題もあるので，今後の協議会

の場で対処方針等についてご協議いただきたいと考えている。 

●：料金の値引きについてはいいと思うが，料金の決定については以前の経緯もあるので，協議会の場で

諮る前に，事前に資料があれば，協議会委員や事業者に提供いただきたい。そうすれば，事業者の配

タク協会へ諮ることも出来るのでお願いしたい。 

▲：スムーズに運行できるように，事前協議等についてはきちんとさせていただきたいと思う。 

 

閉会  午前10：35 


